

Los futuros de las acciones estadounidenses recuperaron la mayoría de sus pérdidas iniciales, mientras que la demanda de activos refugio se desvaneció después de que los medios iraníes parecieran restar importancia al impacto de los ataques israelíes. El petróleo pasó a la baja, eliminando un salto inicial agudo que llevó el precio del crudo Brent por encima de los 90 dólares por barril. Los rendimientos de los bonos del Tesoro retrajeron gran parte de un movimiento inicial que llevó el rendimiento a 10 años 14 puntos básicos más bajo después de que Israel lanzara un ataque de represalia contra Irán menos de una semana después del bombardeo de cohetes y drones de Teherán, según dos funcionarios estadounidenses. Un oficial militar iraní señaló que Teherán no se siente obligado a responder a las explosiones que, según funcionarios estadounidenses, fueron causadas por ataques israelíes.

El presidente de la Fed de Nueva York, John Williams, dijo que, aunque no es su expectativa base, incluso una subida de tasas es posible si es justificada. Su homólogo de Atlanta, Raphael Bostic, dijo que no cree que sea apropiado relajar las tasas hasta finales de 2024. La Fed podría mantener las tasas estables todo el año, dijo el jefe de la Fed de Minneapolis, Neel Kashkari, a Fox News Channel.

Destacados corporativos: Las acciones de Paramount Global saltaron mientras Apollo Global Management Inc. y Sony Group Corp. se dice que están considerando una oferta conjunta por la compañía de medios. Procter & Gamble Co. mejoró su perspectiva de ganancias mientras el fabricante de pañales Pampers y jabón para platos Dawn combina aumentos de precios constantes con la reducción de los costos de las materias primas y ganancias de productividad. Las acciones de Netflix Inc. cayeron en las operaciones previas al mercado después de que la compañía de videos en streaming informara resultados que incluyeron una previsión de ingresos para el segundo trimestre menos optimista. Las acciones de American Express ganaron en las operaciones previas al mercado después de que los ingresos del primer trimestre superaran las estimaciones mientras los consumidores continúan acudiendo a las ofertas de tarjetas de crédito premium de la compañía. Las acciones de L'Oréal SA se dispararon el viernes después de informar ventas del primer trimestre mejores de lo esperado, ya que la fortaleza en Europa y América del Norte ayudó a compensar una desaceleración en las compras por parte de viajeros chinos.

Fuente: Bloomberg.